

La venganza de Esperanza

Escrito por Iarpeiro - 12/03/2015 15:23

Resulta curioso que la primera medida de la candidata Aguirre sea la liquidación del cuerpo de agentes de movilidad, aunque ella lo disimule por un cambio de denominación, parece que la palabra "movilidad" le parece rimbombante, por no decir que le da grima tras lo acontecido con los agentes en la Gran Vía, además como es herencia de su enemigo Alberto Ruiz Gallardón, para que más.

Su excusa es denominarlo circulación, alguien la debería asesorar y decirle que en el cuerpo de movilidad no solo trabajan agentes y que no se restringe simplemente a la circulación de vehículos.

<http://www.elmundo.es/madrid/2015/03/11/54ff741eca4741363f8b457a.html>

=====

Re: La venganza de Esperanza Aguirre

Escrito por biwana - 13/03/2015 08:54

Os cuelgo un vídeo muy bueno que pusieron ayer en Polonia (TV3) de la "Espe" parodiando quien manda realmente en el PP.

<http://www.ccma.cat/tv3/alacarta/polonia/espe-reparteix-bufetades/video/5483031/>

Más allá del color político de quién lo mira, hay que reconocer que el vídeo es gracioso jajaja.

=====

Re: La venganza de Esperanza Aguirre

Escrito por Gil - 13/03/2015 10:45

biwana escribió:

Os cuelgo un vídeo muy bueno que pusieron ayer en Polonia (TV3) de la "Espe" parodiando quien manda realmente en el PP.

<http://www.ccma.cat/tv3/alacarta/polonia/espe-reparteix-bufetades/video/5483031/>

Más allá del color político de quién lo mira, hay que reconocer que el vídeo es gracioso jajaja. Jaja, buenísimo el vídeo.

=====

Re: La venganza de Esperanza Aguirre

Escrito por Iarpeiro - 13/03/2015 15:30

biwana escribió:

Os cuelgo un vídeo muy bueno que pusieron ayer en Polonia (TV3) de la "Espe" parodiando quien manda realmente en el PP.

<http://www.ccma.cat/tv3/alacarta/polonia/espe-reparteix-bufetades/video/5483031/>

Más allá del color político de quién lo mira, hay que reconocer que el vídeo es gracioso jajaja.

Pa fiarse de alguien que tras dejar la presidencia de la comunidad de Madrid, dijo que se retiraba de la política activa.

=====

Re: La venganza de Esperanza

Escrito por PUSETE75 - 13/03/2015 18:22

larpeiro escribió:

Resulta curioso que la primera medida de la candidata Aguirre sea la liquidación del cuerpo de agentes de movilidad, aunque ella lo disimule por un cambio de denominación, parece que la palabra "movilidad" le parece rimbombante, por no decir que le da grima tras lo acontecido con los agentes en la Gran Vía, además como es herencia de su enemigo Alberto Ruiz Gallardón, para que más.

Su excusa es denominarlo circulación, alguien la debería asesorar y decirle que en el cuerpo de movilidad no solo trabajan agentes y que no se restringe simplemente a la circulación de vehículos.

<http://www.elmundo.es/madrid/2015/03/11/54ff741eca4741363f8b457a.html>

yo creo que lo de que esta mujer se presente nuevamente es el mayor insulto a los madrileños y claramente denota que nos toman por idiotas no, los siguiente...

=====